

# *Díaz-Canel rencontre une représentation de compatriotes travaillant au Mexique*

---

Image not found or type unknown



**Photo: Estudios Revolución**

Mexico, 30 sept (RHC) L'ambassade de Cuba au Mexique a accueilli une rencontre entre le président Miguel Díaz-Canel et des représentants de la collaboration étatique de notre pays, des hommes d'affaires et des médecins qui fournissent des services à la population dans plus de vingt états.

Cette rencontre a eu lieu quelques heures après l'arrivée du chef de l'État dans la capitale mexicaine pour participer, ce mardi 1er octobre, à la cérémonie d'investiture de la nouvelle présidente élue, Claudia Shienbaum Pardo.

Dans la froide nuit de dimanche à lundi à Mexico, le Président a commencé son discours en reconnaissant l'attitude du Président Andrés Manuel López Obrador envers notre pays pendant son mandat de six ans, qu'il a une fois de plus décrit comme un frère et un ami sincère de Cuba.

C'était une nécessité pour nous d'assister à la cérémonie d'investiture de la nouvelle présidente élue au Mexique. Andrés Manuel López Obrador nous a demandé d'assister à une rencontre avant de lui céder la présidence », a-t-il déclaré.

Il a ajouté qu'AMLO, comme on l'appelle dans la nation aztèque sœur, « est l'un des présidents qui a fait le plus pour Cuba et qui s'est comporté comme un véritable frère et ami de Cuba dans les conditions les plus difficiles ».

Comme il est d'usage lors de ses visites à l'étranger, Miguel Díaz-Canel a informé nos compatriotes de la situation complexe que connaît le pays et des stratégies mises en œuvre par le parti et le gouvernement pour inverser la situation, malgré l'intensification du blocus de l'administration nord-américaine, qui a un impact sur des domaines tels que la production alimentaire, les infrastructures, le système énergétique national et les équilibres macroéconomiques.

Il a estimé que le Mexique est une nation stratégique pour Cuba, avec des racines profondes qui marquent le lien entre les deux pays, des jalons qui nous unissent à travers l'histoire et la culture.

Il a parlé en particulier de nos médecins, qui se distinguent par la passion avec laquelle ils travaillent "nos médecins ont donné une leçon d'altruisme et de professionnalisme, nous savons que beaucoup sont dans des conditions difficiles. Il y a une population qui n'avait jamais reçu de services médicaux comme vous l'avez fait, qui vous aime et vous reconnaît", a-t-il déclaré.

Loin de leur patrie, les médecins cubains font actuellement partie d'un contingent qui comprend quelque 35 spécialités. C'est pourquoi ils parlent avec fierté du travail qu'ils accomplissent, comme l'a déclaré Alfredo González Lorenzo, chef et coordinateur national de la brigade médicale travaillant dans le pays mexicain.

Deux ans et deux mois après l'arrivée du premier groupe de spécialistes sur le sol mexicain, on constate à présent une augmentation significative de la présence de médecins dans cette nation, par décision du gouvernement du pays frère de compléter 3 482 spécialistes qui sont présents dans les hôpitaux communautaires de base ainsi que dans les centres de santé de 562 municipalités.

Ces compatriotes travaillent dans différentes missions dans la nation sœur du Mexique, des liens qui consolident l'amitié et la fraternité entre les deux peuples, afin de faire de l'idée de José Martí que la Patrie c'est l'Humanité une réalité.

Lors de la rencontre du président cubain avec une représentation de nos compatriotes au Mexique, sa première activité depuis son arrivée ce dimanche, plusieurs membres de la délégation cubaine étaient présents ; dont Lis Cuesta, épouse du président cubain, Emilio Losada, chef du département des relations internationales du comité central du parti, Eugenio Martínez, directeur pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère des Affaires étrangères et l'ambassadeur de notre pays dans le pays aztèque, Marcos Rodríguez.



**Radio Habana Cuba**